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美国国会以压倒多数通过要

求中共立即停止迫害法轮功的605

号决议、谷歌宣布停止对“谷歌中

国”搜索服务的“过滤审查”，并

将搜索服务由中国内地转至香港，

这一系列事件令美国民众的目光再

次聚焦中国人权。二零一零年三月

二十五日，洛杉矶法轮功学员在中

领馆前举办集会，抗议中共持续迫

害法轮功，并呼吁国际社会关注他

们因修炼法轮功而在中国被非法关

押的亲属。

张轶渊为母亲妹妹呼吁

加州大学洛杉矶分校（UCLA）

审美牙科中心助理主任张轶渊呼吁

营救母亲李耀华和妹妹张轶博。张

轶渊说，他的母亲李耀华和妹妹张

轶博在去年六月被上海警察非法抓

捕后，于十天前在上海市徐汇区法

院通过两名正义律师张传利和韩志

广做庭上辩护。律师坚持“修炼法

轮功不违反宪法”，同时质疑警方

所谓“证据”的合法性。张传利律

师说，法律是针对行为的，难道思

想中想什么也要犯罪吗？这太可怕

了。

现年六十三岁的香港籍法轮

功学员李燿华年轻时体弱多病，脊

椎骨先天性呈S型，经常疼痛，病

情严重时会下肢局部瘫痪，不能行

走。一九九六年修炼法轮功后，全

身病痛全部消失了。由于切身体会

大法修炼的超常与神奇，她一直谨

持法理坚持修炼。

张轶渊的妹妹张轶博，大学毕

业，今年二十九岁。在外资企业担

任财务经理，能力受公司老板的肯

定。但自小单薄瘦弱，患有胃病。

看到母亲修炼大法后健康状况明显

改善，她惊叹于大法的神奇，也开

始学法炼功。健康情况马上改善，

个性上也变得比较宽厚。与同事和

下属间的相处变得比以前融洽。母

女二人由于散发真相资料被人跟

踪。二零零九年六月四日晚间，田

林派出所强行闯入家中，将二人绑

架。

张轶渊说：“在中共的迫害

下，母亲身体非常虚弱，在法庭上

连续站立二三分钟就要倒下，为此

律师多次提出取保候审的要求，中

共的司法机构都不予理会。”

田璐呼吁营救丈夫

来自辽宁省大连市的田璐，

呼吁营救在大陆被非法判刑的丈夫

丛日旭和律师王永航。她说：“二

零零九年一月十三日，我和先生丛

日旭在大连甘井子区香周路附近粘

贴‘法轮大法好’等法轮功真相资

料，被恶人举报，三个便衣警察将

我们绑架到大连甘井子分局刑侦大

队进行审讯。当晚我被非法关押于

大连市看守所。在经历了三十一天

牢狱之灾后，我被无罪释放，先生

却被大连甘井子法院罗织罪名非法

判刑三年。更有甚者，为丈夫做无

罪辩护的律师王永航遭到非法判刑

七年。”（转第七版）

加拿大“国会法轮功之友”

副主席、国会议员博瑞·瑞兹纽

科斯基（Borys Wrzesnewskyj）三

月二十三日在接受记者采访时谈

了对美国众议院六零五号决议案

的看法。议员说，这项决议案记

录着中共对法轮功学员的迫害，

同时也呼吁制止迫害的具体行

动。议员强调说：“对法轮功的

迫害是一个根本不应该发生的恐

怖事件，现在是世人发出声音的

时候了，这也是这项决议案所做

的。”

瑞兹纽科斯基议员说：“人

类总是要记录一些里程碑式的重

要事件，这是人类本性使然。

（迫害）十年，几乎是半代人的

岁月。很遗憾，这是一个非常令

人伤感的里程碑。美国国会提出

的六零五号决议案不仅仅是一件

应该做的事，而且，希望这项决

议案能够提高（人们关注迫害

的）意识。”

他说：“它记录着迫害发生

了十年，也在呼吁具体的行动。

例如，在第二条里，呼吁废除所

谓的‘六一零办公室’。所以这

项决议案设定了具体的目标。因

此这项决议案标志着一个阶段，

表示支持反迫害，同时它也呼吁

着相当具体的行动。”

瑞兹纽科斯基议员认为，法

轮功并没有威胁现在中国的政治

制度，恰恰是中共对法轮功的迫

害对中国构成威胁。他说：“有

时候，一些政权想象出来的威胁

并不存在，但是却能够产生出威

胁。……法轮功不是威胁，而对

法轮功的迫害是对中国的一种威

胁，这样做威胁到中国在二十一

世纪无法达到其应该达到的正确

状态。”

“因为人们将会指出，‘我

的天，数以万计的人，和平的法

轮功修炼者，那些在人生中用积

极的方式引导自己的人却被当作

威胁，为什么一个政权会如此残

酷的迫害他们。’”瑞兹纽科斯

基议员认为，这些对法轮功学员

的不公正被解决得越早越好。 

三月二十八日下午，法国退

党服务中心在巴黎人权广场举行

了声援七千万勇士退出中共的大

型集会活动。面对来自世界各地

的游人，用法、英、中三种语言

广播了美国国会通过了反对中共

迫害法轮功的605号决议案的具体

内容，揭露十多年来中共对法轮

功学员的酷刑折磨和活摘器官等

滔天罪行。

人们在了解了中共的种种罪

行之后，纷纷主动要求在请愿书

上签名支持法轮功修炼者和平、

坚韧的反迫害的行动。一位法国

工程师珐戴格·菲利普（Fardegue 

Phillipe ）先生认为，讲真相的

活动非常重要。他说：“把这些

真相告诉全世界人民，特别是中

国人是非常重要的，尤其目前在

中国，信息都受到严厉的过滤和

封锁，很大一部份的中国人恐怕

都很难了解到这些”。

对于迄今为止，已有超过

7000万中国人声明三退（退党、

退团、退队），他表示非常理

解，并说： “这完全是一个自然

的反应，当人们知道了这六十多

年来共产党到底都干了些什么，

给中国人民带来的灾难和不幸。

现在有七千万中国人脱离中共的

事实，这一点都不让我吃惊，而

且我们一定会看到更多人加入这

个行列。”

退党义工刘女士说：中共对

老百姓的迫害也是有目共睹的，

“他们在国内除了迫害法轮功这

些信仰真、善、忍的人以外呢，

他们对国内那些百姓，强征土地

呀，什么毒奶粉事件啊，它不只

是对法轮功，对其他的所有的百

姓采取的都是同样的手段。那么

人们逐渐的就要去了解，通过这

个了解的过程，人们就知道了，

共产党所有说的话都是假话，都

是骗人的话，对共产党越相信，

你吃亏上当越严重。”

法国退党服务中心常年坚持

在巴黎埃菲尔铁塔附近为大陆游

客做退党服务。退党服务中心的

义工成先生表示，每天都有大陆

游客退党，多的时候有上百人退

出。他们退党之后，都能看出他

们轻松的样子，并向退党义工表

示感谢。 

三月三十日晚上，神韵纽

约艺术团在南台湾最大城市，

艺文气息浓厚的高雄市立文化

中心拉开序幕。继嘉义连续四

场大爆满后，神韵在高雄市的

首场演出再度热烈爆满，现场

座无虚席，高雄市长陈菊也满

怀欣喜地全场观赏。演出结束

后，全场一千六百多位观众起

立热烈鼓掌二度谢幕致敬。

市长陈菊说：“这是我

第一次欣赏神韵晚会，非常震

撼！第一次看到这么好的节

目！我非常感谢神韵晚会选择

在高雄市演出。高雄市竭诚欢

迎神韵艺术团莅临，为市民带

来精彩绝伦的艺文飨宴。”

高雄市艺文团体理事长协

会高圣贤理事长表示：“今天

看了这节目演出，在我的心中

是一种震撼。神韵充分地表现

出艺术最高境界的真善美。”

他赞叹：“神韵整个节目

设计是从中国（华夏）文化里

面的精髓去取材，男女演员包

括歌唱、舞蹈，充份表现出阳

刚与阴柔，整个表演里展现出

中国文化的仁义礼智信，短短

一两小时里，就可以让观众体

会到原来中华文化里有这么多

美好的东西。”

高圣贤称赞神韵演出的用

心： “整个色彩搭配得很好，

服装跟背景（天幕）能够相呼

应，以美学来讲是相当协调

的。中西乐团在整个演出里很

有中国的味道，作曲者有东方

文化的内涵，在传统里可以感

受到现代感。”

高雄巿政府警察局局长蔡

俊章，也是一位名画家，今年

是第二度观赏神韵的演出，他

赞叹：“今年的节目文武场的

安排，服装与天幕，甚至于红

花或是绿叶，都非常的柔和。

尢其《劈山救母》一幕，应用

科技、动画（动态天幕）来连

接，是相当好的搭配。”

教育电台高雄分台台长张

明阳观看神韵演出直呼震撼：

“第一幕《先皇开盛世》看众

神下降飞过去的感觉，真的是

很震撼、感动的。每一幕都有

她的特色的，而且每位演员，

跳舞的很开心很愉快，很用心

在跳，观众也沉醉在那种幸福

的感觉。” 张明阳感动地说，

自己还沉醉在那个中国古典舞

的意境里面。

三度观赏神韵表演的美

国在台协会高雄分处处长康晟

如，在观看三十日神韵演出后

表示：“越来越好，也越来越

精彩，我看到了今年的表演是

更上一层楼。” “我听说表演

人员都是从美国来的华人”，

“表演得这么好，让我很骄

傲，很开心。” 

洛杉矶法轮功学员呼吁关注被中共关押的亲人

加议员：迫害是根本不应该发生的恐怖事件

巴黎集会声援七千万勇士退出中共

台湾港都迎神韵
政要艺文名流盛赞

图：张轶渊呼吁营救母亲李耀华
和妹妹张轶博。

上图：田璐呼吁营救丈夫丛日旭
及正义律师王永航
右图：田璐的丈夫丛日旭

图：神韵纽约艺术团在高雄市立
文化中心的演出赢得观众赞赏。

图：加拿大国会议员博瑞·瑞兹
纽科斯基（Borys Wrzesnewskyj）


